
第4回総合計画審議会第2分科会　事前意見および質問

【質問】

ﾍﾟｰｼﾞ 項目 委員 質問 回答

69 政策2【現状と課題】 檜垣 2段落目から「市民の学習意欲は高く、」と世論調査が引用され
ているが、生涯学習との関係でこの箇所で引用することが重要
なのか。
また、4段落目でも同様に「国際交流活動への関心度は約5%程
度」と世論調査が引用されているが、これもこの箇所で引用する
ことが重要なのか。

69 政策2【現状と課題】 中村 2段落目に「世代を超え異世代が参加・活動できる施策の推進
が必要」とあるが、どのようなことを想定しているのか。

69 政策2今後4年間の重点的な取り
組み①・③

中村 ①の「東京国体の開催によるまちづくり」とはどのようなことなの
か。
また、③の「アートを活用した文化振興事業」とはどういう事業
か。

71 施策2-1主な施策の方向性① 中村 「パルテノン多摩や地域の大学、市民団体等と連携」とあるが、
なぜパルテノン多摩なのか。

71 施策2-1まちづくり主体ごとの主な
役割

中村 行政の役割で「地域固有の伝統文化活動の伝承を応援」とある
が、具体的にはどのようなものか。

72 施策2-2施策の成果目標値⑤ 中村 「コミセンを中心とした世代間交流事業」とはどのようなものか。

73 施策2-2主な施策の方向性 檜垣 外国人が市政に参画機会や、意見を出す機会はあるのか。

73 施策2-2まちづくり主体ごとの主な
役割

中村 行政の役割で「コミュニティセンターにおける地域内交流を支
援」とあるが、具体的にはどのようなものか。
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【意見】

ﾍﾟｰｼﾞ 項目 委員 意見 審議会としての検討結果

69 政策2今後4年間の重点的な取り
組み

檜垣 順序は②→①の順番の方が良いのではないか。
また、市内の文化遺産などを活用した事業の推進について入れ
てはどうか。

70 施策2-1成果目標値④ 中村 市民文化祭の参加団体数だけではなく、公民館、コミセン、地区
福祉館の文化祭も加えてはどうか。

72 施策2-2成果目標値 檜垣 成果目標値の順序は変えた方が良いのではないか。

72 施策2-2成果目標値 中村 両公民館を中心とした世代間交流事業も入れておいた方が良
いのではないか。

73 施策1-2主な施策の方向性 檜垣 主な施策の方向性の順序は変えた方が良いのではないか。

74・75 施策2-3成果目標値
主な施策の方向性

檜垣 成果目標値として、東京都埋蔵文化財センターの利用などを設
定してはどうか。
また、主な施策の方向性にも埋蔵文化財センターについて書い
てはどうか。

74 施策2-3成果目標値① 中村 全見学者の35%が小学4年生ということか。4年生になったら、必
ず見学するという記述の方が良いのではないか。
また、一般の見学者数はどれくらいか。

77 政策3今後4年間の重点的な取り
組み①

檜垣 上段「平和市長会議」に関する記述は不要ではないか。

78 施策3-1成果目標値 中村 目標値が数百人単位の増加と少ない。
P．77【現状と課題】1段落目「理念を市民の間に、より深く浸透さ
せていく」のであるならば、P．74施策2-3成果目標値①と同様に
必須の取り組みとして記述してはどうか。
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